

## Sandro Pérez al Campeonato Europeo de Karting de la mano de "Finetwork"

07/02/2020



Sandro Pérez mostrando su nuevo casco para este 2020.

El joven piloto eldense de diez años, **Sandro Pérez**, hijo del conocido campeón de motocross **Alejandro Pérez Mataix**, es la gran revelación de los circuitos como piloto de karting. Es un niño responsable y seguro de sus objetivos, de hecho sorprende la pasión con la que afronta sus carreras, y su capacidad de aprendizaje no deja indiferente a nadie. Este año da un paso más en su prometedora carrera y participará por primera vez en el Campeonato Europeo, algo que asegura, le hace mucha ilusión.

Sandro está en el **Monlau Repsol Karting Team**, en 2018 fue campeón de España en categoría Academy, y el

pasado año fue **subcampeón autonómico y quedó octavo en el Campeonato Nacional debido a un problema mecánico** en la cuarta carrera, pese a todo asegura que fue "un año divertido y entretenido, aunque sentí cierta impotencia al ver que perdí por un problema técnico, sentí una mezcla de rabia y nervios por no poder pelear por el título". Y es que asegura que para él, lo mejor de competir es medirse con otros pilotos y ganar, para él no hay mejor sensación.



HAWKERS



Este año gracias al patrocinio de la compañía telefónica **Finetwork** podrá competir por primera vez en el Europeo, serán cuatro carreras que le llevarán a Bélgica, Italia y Francia, la última prueba será en Valencia. Afirma sentirse muy motivado porque será la primera vez que salga de España, lo que le permitirá conocer otros países y pilotos. Este mismo domingo comenzará con una carrera internacional de pretemporada, será su primera prueba. También competirá en el Campeonato de España, pruebas que ya conoce.

Desde principios de año su entrenador personal y

nutricionista es el eldense **Alejandro Sáez**, quien le proporciona las claves para que Sandro pueda dar lo mejor de sí mismo en las carreras. Este año también cambia la equipación, el pasado martes le llegó el casco y admite que le encanta, tiene su símbolo, la bandera de España, mientras que el mono le llegará desde Italia la próxima semana.

También tiene kart nuevo, con un motor que le gusta y con un chasis muy diferente: **“gracias a la marca Alonso Kart, hemos trabajado mucho para ponerlo a punto”**.

Sandro lleva desde los 5 años compitiendo a nivel profesional. Los karts son su gran pasión, pero no por ello descuida sus estudios, admite que le va muy bien en la escuela: **“Me esfuerzo al máximo tanto en las carreras como en los estudios para poder seguir entrenando y disfrutando de mi pasión”**.

Sandro Pérez está muy agradecido a todas las marcas y patrocinadores que le continúan acompañando año tras año y que son: **Finetwork, Hawkerc, Lajara, Amaro, Juan Poveda Group, Interauto, Corsa y Decambro**.



*El joven piloto continúa en el Monlau Repsol Karting Team.*